

SOTA-DL Team

Geschrieben von: Dzianis, DD1LD

Dienstag, den 15. April 2008 um 21:10 Uhr

Es gab einige Änderungen in SOTA-DL Team. Lothar Knöpfle, DL3MAV hat seinen Posten als Assoziationsmanager am Anfang des Jahres aufgeben. Der neue Assoziationsmanager ist jetzt Dzianis Lukashevich, DD1LD.

An dieser Stelle möchten wir uns bei Lothar für seine Arbeit nochmals herzlich bedanken. Lothar bleibt aber weiter im Boot und übernimmt das regionale Management vom Ammergauer Alpen. Im Weiteren wird das Region Mangfallgebirge sowie der Stammtisch von Andreas Schünemann, DL2DVE betreut.

Sie können unser Team hier kennenlernen. Falls Sie sich auch für das SOTA Programm engagieren möchten, treten Sie bitte mit Dzianis, DD1LD in Kontakt.